

“Cette solidarité est vitale”



Jeudi 9 mars, trois des six enfants de l'école étaient présents pour la remise du chèque au Centre d'Éducation Conductive : Anaïs et sa maman, (au milieu), Honorine et Oscar avec les accompagnatrices Alison et Héléne.

HONORINE LÈVE TOI !

Pour la première fois, les cinq clubs services de Bayeux (les deux clubs Kiwanis, le Rotary Club, le Lions Club et l'Inner Wheel) s'étaient regroupés pour une soirée en faveur du Centre Privé d'Éducation Conductive de Bayeux, le 20 janvier dernier à la Comète.

Huit représentants ont remis un chèque de 2721 € jeudi 9 mars, dans les locaux de la rue Bellefontaine et ont répété leur soutien à Eric et Bérengère Pioger, parents d'Honorine.

“Que de chemin parcouru depuis 8 ans, depuis la création de l'association Honorine Lève Toi et le premier don des Clubs Kiwanis Len Lomell”. Eric Pioger rappelle qu'il avait servi au financement d'une salle de motricité installée chez eux, pour leur fille Honorine, frappé d'une maladie du cerveau rare.

Foulées et gospel

Depuis, les dons et les actions ont permis de construire le Centre d'Éducation Conductive, deuxième

école du genre en France (il y en a 8 aujourd'hui). “Cette solidarité est vitale pour la survie du centre qui ne bénéficie d'aucune aide publique”. Pour collecter des fonds, Eric Pioger sera au départ du semi-marathon des Foulées LCL - Ville de Bayeux, dimanche 19 mars, place Saint Patrice. Vendredi 31 mars, un concert gospel aura lieu en la cathédrale de Bayeux.

Pratique. E-mail: association.honorine@orange.fr, Tél. 02 31 22 02 19.

18 MARS 2017

Bonjour Lève Toi 18 Mars 2017